

La música está de luto

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 16-4-2021 22:48:57

“Toca en el cielo, Edaín, a Dios . . . tócale sin fin.”

La música está de luto,
las notas, hoy, no dan fruto,
por la ausencia de Edaín
el llanto brota sin fin.

Cuerdas de su fiel guitarra
están flojas, cosa rara,
extrañan las diestras manos,
aquellos dedos hermanos.

Por la tonada perdida
“pirekua” está dolorida,
ritmo queda entristecido,
el “pireri” ha fenecido.

Guarda silencio la Orquesta,
sin él subirá la cuesta,
hay que seguir el camino
aunque duro sea el destino.

Santa Fe de La Laguna
tendrá una noche sin luna,
como en arrullo del alma
olas mecerán la calma.

Penas que se lleva el viento,
la resignación . . . al tiempo,
se ausentó el talento diestro
del joven músico, maestro.

La muerte es un laberinto,
llegar a lugar distinto,
separarse de los vivos
buscando otros objetivos.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

A la memoria del joven músico Edaín Ramos Pérez (QEPD) . . .

Santa Fe de la Laguna, Lago de Pátzcuaro, Michoacán de Ocampo, México, a 16 de abril del 2017

Reg. SEP. Indautor No. (en trámite)